

Goldene Hochzeit



Auf einen gemeinsamen Lebensweg von stattlichen 50 Jahren konnten am Samstag, 19. März, die Eheleute Renate und Günter Wessa in der Fußgönheimer Straße 61 zurückblicken. Vier Kinder gingen aus der Ehe hervor, sieben Enkel vervollständigen das Eheglück. Während seines Berufslebens war Günter Wessa als Gipser tätig und in Mutterstadt trägt fast jedes Haus seine Handschrift. Zu den Gratulanten gesellte sich denn auch der Erste Beigeordnete Konrad Heller und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Präsentkorb, des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche des Landrates in "flüssiger Form".

(Amtsblattbericht vom 31.03.2005)

(Text und Bild: Deffner)